

「鬼」物語の始まり

鬼北町の南方にそびえる鬼ヶ城山系。その北に位置することから、平成17年1月1日、旧広見町と旧日吉村との合併を機に、「鬼北町」と名付けられました。

この小さな町が、今後いかにして活性化を図り生き残っていくのか、何度も模索し試行錯誤する日々。そんな中、町名の「鬼」に着目した町づくりが、特色ある町づくりを進める上で大きな起爆剤になるのでは、そう思い立ち、「鬼の町づくり」がスタートしました。

鬼のモニュメント製作

平成25年度から「鬼プロジェクトチーム」が主体となり、本格的に始動した「鬼のまちづくり」。その最初の取組みであり、メーンとして打ち出したのが、今回の「鬼のモニュメント」の製作です。

早速、株式会社奇想天外の代表取締役社長である宮脇修

氏に指導を仰きました。宮脇修氏からいたのは「造るからには、鬼北町らしいインパクトのある特色のあるものにすべきだ」との助言。その後、ご子息であり、株式会社海洋堂の代表取締役社長である宮脇修一氏とともに、2人の中でどんどんそのイメージを膨らませていきました。

そして、それを具現化するため、紹介していただいたのが、世界に名だたる作家の竹谷隆之氏でした。竹谷氏は、原画作成からモニュメントの模型製作まで、一切の妥協もなく精魂込めて取組み、ついに「鬼王丸」のひな形が完成しました。

名前の由来

一般公募で応募のあつた400余の中から、厳正な審査の結果、名付けられた「鬼王丸」。

この名前は、国史跡となつてゐる等妙寺旧境内に關わる「等妙寺縁起」という古文書に登場する曾我兄弟

の家臣「鬼王段三郎」に由来しています。「鬼王段三郎」は、律儀で才覚に富み、身の丈6尺以上もある怪力をもつた大男で、等妙寺を開山した理玉和尚に寺を建立する場所を指し示したと伝えられています。その名をもらつた「鬼王丸」も、きっと私たちに生きる力や知恵を与えてくれることでしょう。

◆鬼王丸のプロフィール

身長 約5メートル

体重 約700キロ

体質 丈夫で長持ちするFRP製(※)

特技 3つの願いを叶える力があると言われている。

その他 左肩には仲良しの「きじ」。左手は鬼北町に多くの人が訪れるように人を呼び込んでおり、右手にもつ金棒は財力の象徴とされている。

※FRPとは…繊維強化プラスチックのこと

